



Tauftermine

14.09. – 11.00h
 27.09. – 14.00h
 12.10. – 11.00h
 26.10. – 11.00h



Termine

Sonntag, 07.09.

10.00 Uhr Brandstadlmesse.
 Gedenken an alle verst. Kameraden u. alle verst. Mitglieder der Söller Vereine. Bei Schlechtwetter fällt die Gedenkmesse aus.
 10.00 Uhr WOGO in der Kirche

Wortgottesdienst zum Schulbeginn

Montag, 08.09.

07.50 Uhr Mittelschule
 08.45 Uhr Volksschule

Mittwoch, 17.09.

14.00 Uhr Stampfangermesse mit musikalischer Gestaltung
 anschl. Kaffee und Kuchen in der Hexenalm

Sonntag, 28.09.

10.00 Uhr ERNTEDANK - Wortgottesfeier am Festplatz - Gabenprozession zur Kirche - Eucharistiefeier. Anschließend Pfarrfest.

Vergelt's Gott

Tafelsammlung für Blumenschmuck: € 530,11
 Christophorussammlung: € 478,00

Pfarrkanzlei

Tel. 05333-5308 - geöffnet: Mo - Fr. v. 08.00 - 12.00 Uhr
 Pfr. Adam ist unter der Nummer 0676/87466306 erreichbar.



Liebe Pfarrgemeinde und Mitchristen!

34 Jahre im Dienst der Kirchenmusik – Orgelspiel das weiterklingt. Mit großem Dank und großer Wertschätzung verabschieden wir Werner, der nach 34 Jahren als Organist, Kirchenmusiker unserer Pfarre und Regionalkantor in den Ruhestand tritt – und uns erfreulicherweise weiterhin ehrenamtlich unterstützt.

Werner war nie „nur“ Musiker – er verstand seine Aufgabe als Berufung und seinen Dienst als theologischen Beitrag zum Aufbau einer lebendigen, offenen Pfarrgemeinde, geprägt vom Geist des Zweiten Vatikanischen Konzils. Als Kirchenmusiker war er stets offen für Vielfalt, Entwicklung und neue Ausdrucksformen in der Liturgie. Auch wenn er nicht mit allem einverstanden war, trug er das neue Gotteslob mit Überzeugung mit.

In seinem Denken waren Musik und Gemeinde nicht getrennt – Chöre und Volksgesang waren für ihn Teil des aktiven Glaubenslebens, Liturgie war für ihn „Heiliges Spiel“ – mit vielen Rollen, die zum Mitmachen einladen. Werner förderte Talente, motivierte zur Mitwirkung und ermöglichte viele besondere musikalische Momente. Beziehungen waren ihm wichtig – Musik und

Liturgie sollten das Leben widerspiegeln. Als Regionalkantor war Werner weit über unsere Pfarre hinaus gut vernetzt und brachte viele wertvolle Impulse, Begegnungen und Veranstaltungen auch nach Söll. Die Sommerkonzerte in der Pfarrkirche, welche über die Pfarre hinaus großen Anklang finden, sind von ihm aus der Taufe gehoben und auch großgezogen worden. Besonders schätzte Werner das Gespräch, das Miteinander, das Leben in der Gemeinde – ob im Gottesdienst oder im Verein. Kirche war für ihn immer auch Raum der Begegnung – miteinander und mit dem Göttlichen.

Als seine Orgelschüler:innen sagen wir ihm Danke für seine Zeit, sein Wissen und seine Geduld und die Latschenkieferbonbons, die wir als Belohnung, und/oder dazu bekommen haben, damit wir weniger reden und mehr spielen.

Lieber Werner, wir danken dir von Herzen für deine jahrzehntelange, leidenschaftliche und reflektierte Arbeit – und freuen uns, dass du unserer Gemeinde weiterhin verbunden bleibst.

Vergelt's Gott!
Pfarrer Adam Zasada
 und das Pfarrteam